



日本の食文化を守りつなごう

郷土料理教室 12/7(木)

2年生の家庭科で行事食と郷土料理の調理実習がありました。これは、国が進めている地域や家庭で受け継がれてきた料理や味を継承する事業の一環で、県内では3つの市町しか実施されていないということでした。この日は、町健康増進課の山口管理栄養士と太良町食生活改善推進協議会(食改協)の8名の方に来校して指導していただきました。始めは1時間で3品も作れるのだろうかと少し心配して見ていましたが、生徒たちはグループごとに、「のっぺい汁」、「紅白なます」、「さつまいもの茶巾しぼり」を見事に仕上げました。私も食べさせていただきましたが、上品な味付けてとても美味しくいただきました。協力して調理実習をする様子から生徒会のバトンを受けた2年生の成長を感じました。



食改協の方からのていねいな手ほどき



友達の包丁さばきに感心

2年生生の感想より

○調理実習では、家で少し手伝うよりもたくさん初めてのことを試みて難しかったです。いろんな切り方とかも教えてもらいながら、班のみんなでおいしいのを作ることができました。(富永千晶)

○初めてのっぺい汁を作って、大根などの皮をむく作業がむずかしくて、今まで家でできてなかったけどできたので、これから家でりんごなどにも挑戦します。(末次真耶)

パラスポーツ体験 12/8(金)

佐賀県は、SAGA2024国スポ・全障スポについて、子どもたちの認知度や参加意欲の向上を図るために県内の小中高等学校で出前授業を実施しています。本校でも1年生を対象として講話とポッチャの体験がありました。

国スポ(国民スポーツ大会)とは?

国体(国民体育大会)は、昭和21年に始まった、毎年都道府県持ち回りで開催される国内最大のスポーツの祭典です。佐賀県では、昭和51年(1976年)、本県初の国体となる第31回大会(若楠国体)が開催されました。令和6年(2024年)開催される佐賀県大会は2回目であり、国民体育大会の名称が「国民スポーツ大会(国スポ)」に変わる最初の大会となります。



ポッチャについての説明

-----切り取り線-----

返信欄 (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。

数学(竹下先生)の公開授業 12/13(水)

本校の先生方だけでなく県内から30名以上の先生が参観に来られました。「『星形五角形の頂角の和が 180° になる』ことを説明する」という授業で、生徒たちは、竹下先生が準備したヒントカードや図形の性質図鑑(これまで学習したことをまとめたもの)を使いながら、まず自分で考え、グループやペアで学び合い、さらに違うグループの生徒にタブレットを使いながら説明しました。タブレットを使いこなして考えたり、説明したりしている2年生の姿から時代の変化を感じました。



注目の一投!!



「教職員の指導に関するアンケート」の結果について

先日実施いたしました「教職員の指導に関するアンケート」へのご協力、心より感謝いたします。調査の結果、言葉による過度な指導に関するご意見が2件寄せられました。配布した体罰防止啓発リーフレット(「笑顔あふれる学校へ」)でもご案内している通り、「人格否定的な発言」は体罰に該当します。子育てにおいては温かさとしさの両方が必要であり、学校でも厳しい指導が必要な時もあります。今回のご指摘を真摯に受け止め、今後も適切な指導を心がけてまいります。そのためにも、保護者の皆様との連携が大切です。今後何かご不明点やお気づきの点がございましたら、どうぞお気軽に学校までご相談ください。引き続きのご協力をお願いいたします。



返信ありがとうございました。

○本物の記載台と投票箱で生徒会長の投票が行われたことに驚きました。18歳から選挙権が持てるので、いい勉強になったと思います。(1年保護者)

1年生生の感想より

- 国スポの説明を聞いて、見る人、支える人などを合わせて70万人ほどいると聞いてびっくりしました。ポッチャは最初は難しくて全然できなかったけれど、美里ちゃんが「大丈夫だよ」と声をかけ優しく教えてくれたので白いボールの近くに投げることができました。(田中かのん)
- 私はパラスポーツはいろんな障がい者ができるように工夫がされていると知れたし、ポッチャも難しかったけど楽しくできたのでよかったです。(黒岩珠果)
- 初めてしたけど、上手に、協力して、話し合いながらプレー出来てよかったです。2024の競技に興味を持ててよかったです。(松下絢香)
- ぼくはSAGA2024のポッチャを体験して、ボールをどかしたりして、うまいことで勝てたのでよかったです。体験して楽しかったし、みんなと協力して勝てたのでよかったです。この経験をしてSAGA2024を見に行きたいと思いました。とても楽しかったです。(村井智哉)

※学校ホームページには学校からのお知らせや教育活動などを掲載しています。



切サ取り線

返信欄 (裏面) 生徒氏名 () 年 () 組 ()